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Аннотация: В данной статье проведено визуальное исследование форм частиц угля под микроскопи-
ческим увеличением, получаемых в результате размола в мельницах системы пылеприготовления. Рас-
смотрены результаты размола бурого угля в мельницах типа БШМ и ММТ. Проведена оценка наиболее 
часто встречающихся форм размолотых частиц. Данное исследование позволяет уточнить различные 
вопросы аэродинамического моделирования в технических исследованиях, связанных с пылеугольными 
потоками.  

Ключевые слова: уголь, аэродинамика частиц, моделирование процессов, мельницы БШМ, мельницы 
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MICROSCOPIC COMPARISON OF COAL DUST FORMS AT GRINDING IN DRUM-BALL 
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Abstract: In this paper a visual study of coal particle shapes under microscopic magnification obtained as a re-
sult of grinding in mills of dust preparation system is carried out. The results of grinding lignite coal in mills of 
BSM and MMT types are considered. The evaluation of the most frequently occurring forms of ground particles is 
carried out. This study allows to clarify various issues of aerodynamic modeling in technical studies related to 
pulverized coal flows.  
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